

La aventura de los rebaños

En una ocasión, Don Quijote vió a lo lejos una nube de polvo que levantaban dos rebaños de ovejas, y creyó que eran dos ejércitos enemigos dispuestos a pelear:



ALIFANFARÓN

"...Y has de saber, Sancho, que este que viene por nuestra frente le conduce y guía el grande emperador Alifanfarón, señor de la grande isla Trapobana; este otro que a mis espaldas marcha es el de su enemigo, el rey de los garamantas, Pentapolín del Arremangado Brazo, porque siempre entra en las batallas con el brazo derecho desnudo."



PENTAPOLÍN

Don Quijote cargó con todas sus fuerzas contra uno de los rebaños, creyendo que era el ejército moro de Alifanfarón.

Y los pastores le tiraron piedras hasta dejarlo magullado.

#edupildoras #edufacts
#quijotefacts #cervantesfacts
Néstor Alonso @arrukero

